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                              （vol.３９７）２０２３年 ９月                       

TEAM yoko-so 

                               “““eeexxxeeecccuuutttiiiooonnn２２２０００２２２８８８---７７７５５５＊＊＊８８８”””   

            私たちはお客様の“元気”をサポートします！ 

ＯＯＯｐｐｐｅｅｅｎｎｎ   HHHeeeaaarrrttt！！！   
突然ですが私（泉）はガンになりました。８月末にステージⅢの口腔癌で手術が必要との診断が下り、そ

の日の内に Facebook で罹患したことを報告させていただきました。友人・知人・お客様等々たくさんの皆

様から励ましとお見舞いのコメントやメールをいただき感謝しております。この事務所ニュースがお手元に

届く９月末には摘出手術も終わっていることと思います。ご心配をおかけして申し訳ありません。 
 （詳しいフォローは Facebook「泉敬介」で検索ください。https://www.facebook.com/keisuke.izumi.37） 

● OpenHeart・・・個人の生き方 

Facebook で罹患をオープンにしたことに「勇気ある」とか「ポジティブ」「前向き」．．．というお言葉をい

ただきましたが、普段から Facebook や note で自分や事務所のことをオープンにしているのをご覧いただい

ている皆様には既にお判りいただける通り、私にとってはいつもの日常的なことです。 
TEAMyoko-so の理念（フィロソフィー）の一つに『OpenHeart』があり、その説明書きには「素直に事

実に向き合い自分の心に対してオープンであること。すべてを受容れすべてを開放しすべてから学び常に発

信し続けます」と定義しています。「経営とは生き様である」という言葉の通り yoko-so の理念は創業者の私

の人生理念でもあります。ですから「癌に罹患したという事実に正面から向き合い受容れることにより自分

の心を完了し、完了した心を全方向に開放し発信し続ける」ことは自分が決めた自分の生き方であり yoko-so
のメンバーとして心得るべき yoko-so の価値観の一つに過ぎません。癌に罹患したということは「事実」で

ありまず素直に「受容れる」ものです。受容れると同時に後悔や心配があったとしてもそれはそれとして横

に置き「どう在るべきか」を自分に問い「覚悟を決めて」自分の心を「完了」させるのです。 
事実は変えられません。変えられるものだけにフォーカスするしかないのです。それは自分の心です。こ

れもフィロソフィーの一つ『ChoiceTheory』．．．未来は今の自分の選択により創られます環境（病気や事故

という事実も含めて）や他者のせいにせず自分の人生に１００％の責任を負う生き方をしたいと思います。 

● OpenHeart・・・チームビルディング 

組織の中での『OpenHeart』の意味は「組織の情報を力として使わず常にオープンにすることにより全員

が感じ取り思考しそれを TOPから示された価値観と対比することにより yoko-so の価値観を理解していくこ

とを目指しています。それが真の意味での「教育」だと思います。情報は権力であり力だからです。 
  ただ、その理念を繋いでいくことは非常に厳しいのも現実です。私どもの役員会でも「●●の件はリーダ

ーにだけ伝えます」「◯◯の件はチームのミーティングで話します」という報告が毎回のように聞こえてきま

す。一部に伝えたことは必ず漏れて噂となりあっという間に全体に広がりそれぞれの勝手な想像や部分的な

理解により複雑化・多様化していきます。それが常に組織の裏側に曖昧な灰色の霧が漂う原因の一つです。 
私が TOP の時代にはどんな細かいことでも月に一度の全体ミーティングで全員に伝える努力をしました。 

全体ミーティングはそのための制度です。決断自体は一秒で済んでも、それを様々な立場の全員に正確に理

解してもらうためにどう話したらよいのか考えているうちに朝を迎えてしまうことも多々ありました。 
  現在の幹部を見ているとその意識や努力が非常に低いと感じます。その結果毎月のように役員会で「伝え方 
 が悪かった」という反省が出ます。その原因は厳しく言えば「無意識のうちに幹部が情報を権力として使って 
いる」のです。情報を力として使わずオープンにする。それがチームビルディングの OpenHeart です。 

https://www.facebook.com/keisuke.izumi.37
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 今今月月ののワワンンポポイインントト！！          ((担担当当：：齊齊藤藤))    

◆◆◆   インボイス制度の概要について 

いよいよ１０月１日よりインボイス制度がスタートします。すでにご存じの方も多いとは思いますが、概

要につきまして改めて記載させていただきます。 
インボイス制度とは、正式名称を「適格請求書保存方式」といい、複数税率に対応した消費税の仕入税額

控除の方式のことを指します。制度導入後は、一定の要件を満たした適格請求書を売り手が買い手に発行し、

双方が保存することで、消費税の仕入税額控除を受けることができるようになります。 
原則は上記の通りとなりますが、インボイス制度の中にもいくつか特例的な扱いがあります。その中で今

回は立替払いのケースについて見ていきます。 

● 立替払いがある場合 

  仕入等の支払いで立替え払いがある場合次のようなケースが考えられます。 
①取引先が立替払い  
➁複数の会社のうち代表者が立替払い 
③グループ会社経営で代表の会社や持分会社が立替払い 

  この場合の請求書は立替払いをする会社宛になっているかと思いますが、負担を実質的にする会社宛ではな

いため、消費税の仕入税額控除に問題が生じます。 
  この場合に仕入や経費を負担する会社が仕入税額控除を行うための対応を下の図を基に考えてみましょう。 

 
  仕入先「Ｃ社」からの請求書の宛名は立替をする「Ｂ社」であり、負担をする「Ａ社」の名称はありません。

この請求書をそのまま「Ａ社」が受け取り、これをもって仕入先「Ｃ社」への支払いのインボイスとすること

はインボイス記載事項の「書類の交付を受ける事業者名」が異なってしまうため認められません。 
  この場合、「Ｂ社」は、仕入先「Ｃ社」からの「インボイス(適格請求書)」と「立替金精算書」をＡ社に一

緒に渡すことにより、請求書の宛名が「Ｂ社」であったとしても、「Ａ社」は仕入税額控除が可能になります。

インボイスと立替金精算書の組み合わせで「１つのインボイス」と考えます。 
また、負担をする会社が「Ａ社」だけでなくグループ会社など複数ある場合には、インボイスは一枚だけな

ので、「Ｂ社」が原本を保存し、負担各社に配布するものは、インボイスのコピーで可となります。 
この取り扱いは、従業員が立替払いしたときも同様です。従業員が立替払いで消耗品などを購入した際に会

社宛ではない領収書をもらってしまった場合、上記と同様に会社側で仕入税額控除ができないため、従業員に

「立替金精算書」を作成してもらう必要があります。 

● まとめ 

  １０月１日よりインボイス制度が開始され、不明点なども多々出てくると思われますのでその際は弊社担当

者までご連絡ください。 
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  ＦＦＰＰレレポポーートト       

★★★   悩悩悩めめめるるる相相相続続続第第第２２２２２２弾弾弾！！！   

  先月は「相続土地国庫帰属制度」（以下制度）の制度内容をレポートさせていただきました。今月は制度の 

メリット・デメリットに関してレポートをお送りいたします。 

●●●   制度利用のメリット 

先月レポートさせていただきましたが、制度の利用には一定の手続きが必要であり、また負担金も掛かるた

め、煩雑なイメージを抱きます。それでも制度を利用するメリットはあるのでしょうか？ 

  これまでは相続した土地だけを放棄する制度はありませんでした。相続放棄の制度は従来から存在する制 

度ですが、すべての財産を放棄する手続きです。仮に維持管理が困難な土地やいらない土地があったとして

も相続せざるを得ませんでした。 

  買い手がつかない場合や有効活用の手立てが見つからない場合は、固定資産税の支払いや荒地にしないた

めの管理料などが必要となり、費用負担が毎年のしかかります。 

  この制度を利用することで、条件さえ満たせばこういった状況から解放されます。 

  この制度の条件を満たす場合には、国は国庫への帰属を承認しなければならないため、この制度を活用す

れば土地の引き受け手を自分で探す必要がなくなります。 

● 制度利用のデメリット 

  制度では一定の却下事由があります。①建物の存在する土地②担保権又は使用及び収益を目的とする権 

利が設定されている土地③通路その他の他人による使用が予定される土地として政令で定めるものが含まれ

る土地（現に通路・水道用地・用水路・ため池の用に供されている土地、墓地、境内地）④土壌汚染されて

いる土地⑤境界が明らかでない土地、所有権の在否や範囲について争いがある土地になります。 

  これらの事由に該当しなくなるように事前に対応をしておく必要があります。 

  例えば土地上の建物の取り壊しや廃材の処分には、数１０万円から場合によっては１００万円以上の費用

が掛かることもあります。また、ほとんど訪れたことのないような山林の土地を相続して困っているケ－ス

もあると思いますが、「適切な造林・間伐・保育が実施されておらず、国による整備が追加的に必要な森林」

に該当すると判断されれば、利用を申請しても不承認となると思われます。 

  実際には「何らかの問題がある土地だからこそ手放したい」と考えている方も多いと思われますが、問題 

がある土地は、制度利用の要件を満たさずに、引き取ってもらえないという点に注意が必要です。 

● 時間や手間がかかります 

不要な土地の国への帰属には、申請後に審査を行って要件を満たしていることを確認するプロセスを経る

ので、実際に土地の引き渡しが完了するまでには、それなりの時間を要します。その結果、要件を満たせて

いなかった場合には、是正と再審査のためさらなる手間と時間がかかることになります。 

  また、相続後には登記を行って土地の権利関係を明らかにし、申請者の所有権のみが登記されていること 

を確認したうえで、申請を行うことになります。土地に担保権や借地権などが設定されている場合には、そ

れらを抹消しない限り、申請はできません。その点では申請準備のための事前準備も必要となります。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

㈱㈱㈱横横横浜浜浜総総総合合合フフフィィィナナナンンンシシシャャャルルルののの西西西尾尾尾ででですすす！！！   

新たに始まる「相続土地国庫帰属制度」ですが、要件を満たせば、買い

手がつきにくく管理が大変な土地を国に引き取ってもらえるようになりま

す。制度を利用する際にはお伝えさせていただきましたようにいくつかの

条件が定められています。ご相談がある方は担当者にご相談ください。 
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今今月月のの一一言言・・・・・・““良良薬薬はは口口にに苦苦しし””      

 

「 さっさと動いて さっさと失敗してください。 
成功しか残らなくなりますから 」 

  
まずはスタートして走りながら完成に向けて変化していくスタートアップ的生き方と 
問題にフォーカスして慎重になり動きが鈍くなる生き方と、どっちを選びますか？ 

 
★本や講演やお客様のお話の中から、「これは自分の生き方に取り入れよう」と感じた 
ことをノートに書きとめています。そのノートの中から一言．．．(ｖｏｌ．１８５) 

 

★  先日、「CQ（文化の知能指数）」の研修を受講しました。組織運営には人の心を理解する「EQ（心の知能

指数）」が注目されていましたが、それが今、人の心が分かっても「違い」を理解する「CQ」が大切だと言

われています。CQ の根本的な考え方は多様性を認めて、メンバーの個性を尊重し、活かせる環境を作るこ

とです。この考え方は日頃より代表である泉から言われてきたことです。ただ多様性を認め、個性を尊重す

るのではなく知識として捉え戦略に落とし行動に変えていけるかが今後の課題です。     （NISHIO） 

★  ９月は初旬、ワタミ創業者の渡邉美樹氏、元ソニー社長の平井一夫氏という一流経営者の方々の講演を聞

く機会を頂きました！創業社長と社員から代表になった社長と違いはあれど、ともに変革をもたらすリーダ

ーとしての基本姿勢は【現場】にあると感じました。現場を回る中で、ビジョンを伝え・意見を聞き・対話

の上で組織全体としての変革の意識を醸成していく…。企業の変革を支援する者として、表面の数字だけで

判断することなく、その数字の裏にある【理由】に目を向けることの基本を改めて感じます!(TOCHIKURA) 

★   第３６期の経営計画発表会が無事に終わりました。少しでも早く yoko-so の文化に触れてもらいたくて、

２４卒の内定式も開催したため予定がパンパン！一人当たりの持ち時間が短くなり、どうなることかと心配

もしましたが、事前にスケジュール発表し、タイムキーパーを置くことでなんとか予定通りに行うことがで

きました。増えていく人数とのバランスで、いつまで個人発表を全員するのかの議論がありますが、Ｖａｌ

ｕｅの「１人ひとりが主人公」も大切に、続けられるように考えていこうと思います。  (YAMAMOTO） 

★ 冒頭のコラムでもお知らせしましたが私（泉）は「癌」になりました。６月の上旬に舌の裏に口内炎がで

き３週間しても治らないので耳鼻咽喉科で受診しましたが「口内炎でしょ様子を見ましょう」と言われさら

に数週間経っても治らないで組織検査をしてもらったところ癌と判定されました。紹介状をもらいすぐに総

合病院を受診し矢継ぎ早に検査を済ませ「ステージⅢの口腔癌で５年後生存率６０%」との診断を受けました。

そして９月中旬に摘出手術となりました。家内も２０年来の乳癌が転移を繰り返して進行が進み、その面倒

を見なければならないので自分が癌になっている場合ではないのですが．．．こればかりは仕方ありません。 

元々が逆境に強いタイプなので守るものがあると闘志が湧いてきます。寝る暇もなく働いた創業期を子育て

と家事のすべてを引き受けて支えてもらった恩がありますから家内を独り

にはせず最後まで面倒を見る覚悟です。また、９０代迄生きた両親を見て

あと３０年生きなければならないと思うとちょっと複雑な気持ちになりま

すが「７０歳までの命」と心づもりを決めると日々の優先順位が明確にな

り緊張感も生まれてきます。プライオリティを明確にして一日一日を大切

に楽しく過ごそうと思います。ご迷惑をおかけします。     (IZUMI） 
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 TEAM yoko-so   

税理士法人横浜総合事務所  

株式会社横浜総合マネジメント／株式会社横浜総合フィナンシャル／株式会社横浜総合エクスペリエンス 

＜ 横浜総合ＡＳＰ推進センター ／横浜総合Ｍ＆Ａセンター ＞ 

 
 
 

   セミナーのご案内   ※関与先値引き有り 

★ “戦略の日” 中期経営計画作成セミナー 

              自社の５年後のあるべき姿と、そのための経営課題を明確にするための一日！ 

日時 ： ２０２３年１０月１１（水）  １０月２６（木）  １１月０９（木）／１０時～１８時半 

場所 ： 横浜総合事務所セミナールーム 

募集 ： ３社限定  料金一社 ５５，０００円 

昼食代込 （お二人迄参加可） 

 

 

 

★ “未来創造塾” 全６回経営者セミナー  ≪※※※年間会員募集中※※※≫ 

              第１３８回「企業型確定拠出年金“丸わかりセミナー”』 

～企業の持続的な価値向上を目指す経営者必見～ 

講師：株式会社 Financial DC Japan  代表社員 岩崎 陽介 

日時 ： ２０２３年１１月１６日（木）／１６時～１８時 

場所 ： 横浜総合事務所セミナールーム 

募集 ： ５，０００円（未来創造塾年会員の方及びお連れ様 1 名は無料） 

 

 

  ネットワーク   

日本大通り法律事務所、小越豊司法書士･行政書士事務所、小俣不動産鑑定士事務所 

㈱人財経営センター、㈱日本Ｍ＆Ａセンター、社会保険労務士法人エール 

㈱事業パートナー、㈱ＦＰＧ、㈱経営改善支援センター、一般社団法人フードアカウンティング協会 

㈱パワーズアンリミテッド、税理士法人東京クロスボーダーズ 

ベンチャー支援機構ＭＩＮＥＲＶＡ（支援会員） 他 

〒231-0023 横浜市中区山下町 209 帝蚕関内ビル 10Ｆ 

TEAM 横浜総合事務所 ／TEL045(641)2505、FAX045(641)2506 

ホームページ  http://www.yoko-so.co.jp/ 
 Note（毎月更新）、facebook（毎日更新）にもつながります 

 

http://www.yoko-so.co.jp/




TEAMyoko-so
税理士法人 横浜総合事務所

〒231-0023
横浜市中区山下町209 帝蚕関内ビル10階
TEL：045-641-2505
HP：https://www.yoko-so.co.jp/

※ご不明点がございましたら、担当者までご連絡をお願い致します。

https://www.yoko-so.co.jp/


参加費 5,000 円 (未来創造塾年会員の方及びお連れ様１名は無料 )

主 催 TEAMyoko-so (共催︓ 社会保険労務士法人エール ）
横浜市中区山下町209 帝蚕関内ビル10F (ハローワーク横浜の10F）

横浜総合事務所セミナールーム

日 時 2023年11月16日（木）
●第一部 16︓00 〜 18︓00 講演会

※懇親会の開催つきましては調整中のため詳細は後日お知らせいたします

会 場

お申し込みはコチラから ➡お申し込みはコチラから ➡

主催︓税理士法人横浜総合事務所 担当︓齊藤/渡邉 TEL︓045-641-2505 
共催 : 社会保険労務士法人エール 担当︓遊佐 TEL︓045-549-1071

【第138回 未来創造塾】

株式会社Financial DC Japan

岩崎 陽介

持続的な企業価値向上を目指す上で求められているのは、
働く人が幸せでいられるウェルビーイング経営です。
ウェルビーイングには様々な要素がありますが、
その中でも経済的に満たされていることはとても重要です。
だからこそ、従業員様に金融教育を届け、金融リテラシー向上の支援をすることができる、
令和最強の福利厚生制度”企業型確定拠出年金導入”を学んでみませんか。
従業員様の経済的な幸福度を高めることができれば、
生産性向上、満足度向上、定着率向上などが期待できます。
また、金融リテラシー向上の支援をすることで、働く意欲が高まる、勤務先への批判率が低下する、
自立型の人材が増える、などの効果を実感している経営者様も多数いらっしゃいます。
”本物”の企業型確定拠出年金導入を提供するFDCJによる、企業型確定拠出年金丸わかりセミナーです。
ぜひ、奮ってご参加ください︕

【経歴】
野村證券株式会社にて総額100億円の資産運用アドバイス業務を経験。
社長賞をはじめとして数々の賞を獲得。海外留学生に選ばれ留学。
帰国後、IFA（独立系ファイナンシャルアドバイザー）として独立。
2018年、確定拠出年金に特化した
株式会社Financial DC Japan（FDCJ）を創業。
独立系企業型DC導入専門会社として全国 No.1の導入実績。
著書「頭のいい会社はなぜ、企業型確定拠出年金をはじめているのか」を出版。



【第138回 未来創造塾】参加申込書

□ 年間会員希望
□ 一般参加希望 (5,000円/1名)

FAX・もしくは左記QRコードよりお申し込みをお願い致します。
※年会員様につきましては、別途参加確認メールをお送りします。そちらへご回答をお願い致
します。

※セミナーは後日の視聴も可能です。別途、視聴用のURLをお送りいたします。

該当項目に✔をお願いします。

当セミナーは会場での開催を前提としておりますが新型コロナウイルス感染症拡大状況により
オンライン開催に切り替えさせていただく場合がございます。

下記申し込み欄にご記入いただき、そのままｆａｘにて送付ください。

ＦＡＸ番号︓045-641-2506

ﾌﾘｶﾞﾅ

貴社名

ﾌﾘｶﾞﾅ

部署/役職ご参加者名

TEL FAX

メールアドレス

個人情報の取扱い （下記■個人情報の取扱いについて ）に □同意する （□に✓点）

お申し込みはコチラから ➡

(個人情報の取扱いについて)
当社は収集いたしました個人情報を ①セミナー運営のため ②お問い合わせのあった事案に対する回答のため
③お問い合わせの内容に資料等の送付が必要な場合の郵送のため に使用いたします。収集した個人情報について、
本人の同意なく第三者に開示又は提供することはいたしません。あらかじめご確認ください。

お問合せ先 税理士法人 横浜総合事務所
担当︓斎藤/渡邉
TEL:045-641-2505／FAX:045-641-2506







塾長

公益財団法人みんなの夢をかなえる 会　 代表理事

（ ワタミ 株式会社 代表取締役会長 兼 社長）

渡　  美樹

塾長プロフィ ール： 1959年生まれ。小学校5年生の時、父親が経営する会社を清算したことから「 自分は将来、社長になる」と 決意する。明治大学を卒業後、財務や経理を習得する
ため、経理会社に半年間勤務。その後1年間運送会社で働き資本金30 0 万円を貯める。1984年ワタミ を創業。20 0 0 年東証一部上場。「 地球上で一番たく さんのあり がとう を集める

グループになろう 」という 理念のもと、外食・ 介護・ 宅食・ 農業・ 環境など、人が差別化となる独自の「 ６次産業モデル」を構築してきた。実名企業小説「 青年社長 上･下」「 新青年社長 上

･下」（ 高杉良著）の実在モデルでもある。現在、「 学校法人郁文館夢学園」 理事長、「 公益財団法人School Aid Japan」 代表理事としてカンボジア・ネパール・バングラデシュでの学校

建設（ 351校）・ 孤児院運営、「 公益財団法人みんなの夢をかなえる会」 代表理事として、実践経営塾「 渡美塾」や若者の夢の支援、「 公益財団法人Save Earth Foundation」 代表理事と

して、限り ある自然資源を有効利用し、持続可能な循環型社会づく り にも携わる。個人として、「 医療法人盈進会岸和田盈進会病院」 理事長として、病院経営も経験。20 11年、行政

に経営を持ち込むため東京都知事選に立候補。 10 1万票を獲得。 同年6月より 、岩手県陸前高田市参与（ 震災復興支援）に就任。20 13年、参議院選挙（ 全国比例区）において、

10 4 ,176票を獲得し当選。財政再建と 脱原発をはじ め、６年間、経営者の視点で政策提言を続け、「 外交防衛委員長」も経験する。20 19年7月、参議院議員を退任し 、ワタミ 株式会社

取締役ファウンダーとして経営復帰。20 19年10月、ワタミ 代表取締役会長兼グループCEOとして本格経営復帰。20 21年10月、ワタミ 株式会社代表取締役会長兼社長に就任。

W(DE)202110

　 参議院議員を６ 年間務め、中小企業支援体制の抜本的な見直しを訴え続けてきましたが、既得権の壁は

厚く 、それであれば自ら 実践しよう と 、２ ０１７ 年に『 渡美塾』 を開講しまし た。私は「 経営」 はと ても 素敵な仕

事だと 思っており ます。議員は法律や税制で社会の課題を解決しますが、経営者はビジネスモデルで社会の

様々な課題を解決すること ができます。し かし 、日本の企業経営を取り 巻く 環境は厳しさ を増しています。コロ

ナ禍で人々の生活習慣や行動は大きく 変わり ました。日本が財政破綻するリ スクも 高まっており 、急激な円安

やインフレにも 備えが必要です。

 『 渡美塾』 は、ワタミ の過去の成功事例を共有する 場ではあり ません。経営の原理原則について学びながら 、

コロ ナ禍で縮小する 外食マーケット において私自身が経営者としてどのよう な戦略を立案し 、社員にどのよう

に向き合っているかを“現在進行形”でお伝えする 場です。私達と 一緒に学び、成長し 、「 雇用と 納税を生み、

社会問題を解決したい」 と いう 情熱を持った経営者、経営幹部、起業家を目指す方は、是非『 渡美塾』 の門

を叩いてみて下さ い。

　 皆様にお会いできることを楽し みにしており ます。

絶
賛
発
売
中



■受講料： 一名様 全4 回  2 20 ,0 0 0 円（ 税込）

                          過去の経営塾に参加さ れたリ ピ ータ ーの方は、8 8 ,0 0 0 円（ 税込）で 受講できます。

■定　 員： 8 0 名

                     【 第1回】 2０２3年

                     【 第2回】 2０２3年

                     【 第3回】 2０２3年

                     【 第４ 回】 2０２4年

■対象者： 経営者、経営幹部、経営幹部予備軍、起業家、起業家予備軍

■会　 場：ワタミ 株式会社８ 階「 ワタミ 夢大学」（ 東京都大田区羽田1-1-3    京急空港線 大鳥居駅）

■特　 典：『 個別なんでも経営相談』（ 希望者のみ・人数限定）１１月1６日（ 木）9 : 0 0 ～、１２月２２日（ 金）9 : 0 0 ～

■お申込：お申込フォーム（ h t t p s: // fo r m s. g l e / 2 f Ck n Gq u 6 w x Ry 4 e1A ）からご 入力、
　 　 　 　 またはメ ール（ w a t a m i j u k u @ w a t a n a b e m i k i . n e t ）にてお申込みく ださ い。
　 　 　 　   お申込みを 確認後、 請求書を 発行さ せていただきます。

《 お問い合わせ・ 運営》

公益財団法人 みんなの夢をかなえる会
渡美塾 事務局： 河原・ 藤本 TEL： 0 3-5737-2727
E-M ail： w atam i juku@ w atanabem ik i .net
渡美塾公式HP　 https: //w atam i juku . jp/

※締切日前でも定員になり 次第締め切らせていただく 場合がございます。

《 申込締切日》

2 0 2 3 年10 月10 日（ 火）

ワタミグループの会長兼社長である塾長が、現役トップの思考から、経営における試行錯誤・チャレンジなどについて共有していきます。

成功事例だけを紹介する経営塾とは一線を画し 、そのチャレンジが実際にどう なるのか？その原因と 結果を、最新の視点から、

独自の経験をもとにお伝えします。本質が深まることで、根本からの変化を感じていただけるはずです。

14 :0 0～17:0 0  「 経営の要諦～ミッショ ン・ビジョ ン・ 戦略」

14 :0 0～17:0 0  「 戦略と 危機対応～中小企業の戦い方」

14 :0 0～17:0 0  「 SD Gs経営～ワタミ モデルができるまで」

14 :0 0～17:0 0  「 組織マネジメ ント と 経営者のあり 方」

17日（ 火）

16日（ 木）

22日（ 金）

18日（ 木）

10月

11月

12月

1月

渡美塾 L IN E 公式アカウント渡邉美樹チャ ン ネル

特長１    「 現役ト ップ 経営者」 の思考に直接触れる

ワタミグループをゼロから1650 億円まで成長させてきたプロセスの全体像から、節目ごとに必要な経験・知識・技術をお伝えします。

38 年の間で実際に起こった出来事をもとに、人材投入や銀行取引のタイミ ングといった具体的な成長ポイント をお伝えします。

大きな目標に向かい、今自分がすべきことの核心を掴むことで、確実な成長につなげることができます。

特長２    渡邉美樹が乗り 越えてきた3 8 年の歩みを共有

ひとつの成功は10 0 の失敗から。成功の裏には数え切れない失敗があるからこそ、失敗事例の共有を最も 大切にしています。

「 あの時こんな判断をすれば失敗しなかった」というよう な、なかなか聞けないリ アルな経営の失敗例をお伝えすることで、同じ

失敗を未然に防ぎ、競合他社よりも速く 成長するための学びを得ることができます。

特長３    なぜ、どこ で失敗し たのか？成功だけでなく 失敗例も 公開

講義を聴くだけでなく 、塾長に個別相談できるのが渡美塾の最大の強みです。また、塾生から塾長への質問を講義毎にオープンシェア

する体制により、商品開発・組織・財務・株式公開など、多岐に渡る悩みを共有することができます。これにより幅広い視点を獲得し、急速

に変化する時代を恐れず、柔軟に適応する企業を目指します。悩みをシェアできる仲間に出会えることも大きなメリットです。

特長４    塾長と 個別指導＆塾生の悩みと 解決策をオープンシェ ア

４ つの特長

第2 3 期 2 0 2 3 年度 第2 講

塾 生募 集

https://forms.gle/2fCknGqu6wxRy4e1A
mailto:watamijuku@watanabemiki.net
mailto:watamijuku@watanabemiki.net
https://watamijuku.jp/

